Cuenca, 11 al 17 de diciembre de 1998 Año IV Número 189

150 pta





CON LA PRESENCIA DE DIVERSAS AUTORIDADES LOCALES Y REGIONALES

## Cuenca celebró el 20 Aniversario de la Constitución española

Con diversos actos, entre ellos se plantó un olivo en el Parque San Julián

Cuenca se ha unido a las celebraciones que con motivo del 20 cumpleaños de la Constitución se han realizado en toda España. Distintas autoridades se dieron cita para primero plantar un olivo en el Parque San Julián, después se trasladaron al Aula "Fermín Caballero" del campus universitario de Cuenca para escuchar a la Secretaria Primera de la Mesa del Congreso dar una pequeña charla, la que el Subdelegado del Gobierno dijo había estado cargada de sentimiento y convicción. De la Constitución María Bernarda resaltó los "cuatro valores fundamentales, la libertad, la justicia, la igualdad y el pluralismo político", que contiene en el Título Preliminar. María Bernarda Barrios también observó que el 6 de diciembre es una fecha a la que nos debemos acostumbrar "la Constitución, mejor celebrarla todos los días que una vez al año" porque nos hemos procurado una Constitución que es "una norma de conducta y una norma de convivencia y de respeto" que es lo importante. Después, ya en la Subdelegación del Gobierno, la Presidenta de la Diputación dió lectura a una declaración suscrita por todas las Administraciones, la cual reproducimos íntegramente.

Págs. 8-11



## Madrid y Valencia, más cerca en los días festivos pasados

La Autovía A-3 que une Madrid-Valencia ha hecho posible que los valencianos y madrileños que han disfrutado del puente de la Constitución hayan hecho el recorrido habitual en estos días más rápido y seguro. Págs. 6-7

## **AGRICULTURA**

El Gobierno de Castilla-La Mancha analiza la futura OCM del vino

El pasado 1 de julio la Comisión Europea adoptó una propuesta de Reglamento por la que se establece la Organización Común de Mercado (OCM) vitivinícola, que se aplicará a partir del 1 de agosto del año 2000. Esta propuesta, que estará sometida en los próximos meses a un intenso proceso de debate y negociación, repercutirá de forma importante en Castilla-La Mancha, la primera región del planeta en superficie de viñedo.

Págs. 16-18

## **SUMARIO**

- 12 El Instituto de Desarrollo Comunitario lucha por el medio rural
- 14 Otilia expone su gama de dibujos en Alarcón desde el pasado 5 de diciembre
- 15 Iniesta celebró una Jornada contra la Violencia ejercida sobre las Mujeres
- 22 Carlos Codes trae a la Galería Pilares una explosión de formas y colores
- Las pinturas de Villar del Humo adquieren proyección internacional

